

{Cs}
Comunas

Cesfam de Requínoa ya estaría ultimando detalles para ser abierto a la comunidad

» Si bien aún no hay una fecha de entrega, el avance estaría en el orden del 80%.

Danya Ríos Maluenda

Uno de los grandes anhelos de la comuna de Requínoa es contar con un nuevo Cesfam que tenga la capacidad para atender a su población que ha sido creciendo exponencialmente en los últimos años. Y parece que ya queda poco para que pueda cumplirse

esta añoranza, esto porque ya quedarían nada más que detalles para entregarlo. En enero de este 2025, el Servicio de Salud O'Higgins anunció que se concretó la recepción provisoria de las obras del nuevo centro de salud familiar (Cesfam). Con más de 2.500 metros

cuadrados de construcción el proyecto alcanza los 8 mil 570 millones de pesos financiados por el Gobierno Regional a través del FNDR, que considera obras, equipos, equipamiento y otros gastos, lo que beneficiará a una población de 20 mil personas.



En la ocasión, Jaime Gutiérrez, director del Servicio de Salud O'Higgins, declaró que, "este Cesfam cambiará la forma en que se atiende a los habitantes de la comuna, brindando mayor dignidad tanto para los pacientes como para los trabajadores. Además, permite ofrecer una atención

de calidad en un espacio amplio y moderno, pensando para cubrir las necesidades de la comunidad". Esta semana hubo otra novedad, al concretarse la inspección de la Comisión de Salud del Consejo Regional, durante la actividad, la consejera regional y presidenta de la Comisión de

Salud del CORE, Rosita Zácon, señaló que "se trata de un edificio precioso, que incluso algunos consejeros regionales compararon con una clínica privada. Para mí, que conozco el tema de salud, es un verdadero orgullo. Está hermoso y debe ser entregado cuanto antes a los vecinos de Requínoa".